

Renungan Pagi Sesuatu Yang Lebih Baik

Thank you completely much for downloading **Renungan Pagi Sesuatu Yang Lebih Baik**. Maybe you have knowledge that, people have look numerous period for their favorite books when this Renungan Pagi Sesuatu Yang Lebih Baik, but stop taking place in harmful downloads.

Rather than enjoying a good ebook afterward a cup of coffee in the afternoon, then again they juggled next some harmful virus inside their computer. **Renungan Pagi Sesuatu Yang Lebih Baik** is simple in our digital library an online permission to it is set as public correspondingly you can download it instantly. Our digital library saves in multipart countries, allowing you to get the most less latency epoch to download any of our books following this one. Merely said, the Renungan Pagi Sesuatu Yang Lebih Baik is universally compatible bearing in mind any devices to read.

The Perfect You - Evelyn Jingga 2021-07-22

Renungan Pagi Edisi Februari 2023 -

Tim Kreatif Bahana 2023-01-26

Renungan Pagi Edisi Februari 2023

Renungan Iman dalam Surat Yusuf - Dr. Yasir Burhami

Al-Qur`an mengisyaratkan adanya dua karakter pola hidup pemuda dalam proses regenerasi kehidupan umat. Ada karakteristik pemuda yang memberikan harapan, ada juga pemuda yang mengecewakan umat. Menurut Al-Qur`an, pemuda yang memberikan harapan bagi kehidupan umat adalah pemuda yang tergerak jiwanya untuk menegakkan ajaran tauhid, serta menjadi kontributor positif bagi kemajuan bangsanya. Sedangkan pemuda yang mengecewakan kehidupan umat adalah pemuda yang pola hidupnya bermasalah, jauh dari ajaran tauhid. Hidupnya justru akan membawa malapetaka bagi berlangsungnya kehidupan banyak orang. Contoh potret kehidupan seorang pemuda harapan umat tercermin melalui kepribadian Nabi Yusuf 'Alaihissalam, kehidupannya tidak semuanya lancar, justru banyak onak dan duri yang selalu mengiringi kehidupannya. Namun, berkat kegigihan dan ketaatannya kepada Allah Subhanahu wa Ta`ala, cobaan demi cobaan dapat ia lalui dengan mudah tanpa harus mengorbankan kesucian

agamanya. Buku ini perlu Anda miliki, jika Anda ingin memperoleh kehidupan yang indah dan mulia di dunia maupun akhirat. Sekaligus jawaban dari kegelisahan banyak orang yang merasa bahwa hidupnya amat berat dan tidak menghasilkan apa-apa kecuali rasa letih. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Renungan Harian Anak e-Kerygma Kidz - Edisi 1 - Renungan KERYGMA

Renungan Harian Anak e-Kerygma Kidz - Edisi 1

Renungan Pagi Edisi Januari 2023 - Tim Kreatif Bahana 2023-01-02

Tabloid Reformata Edisi 32 November 2005

- Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2005-11-01

Success Through Your Attitude - Stan Toler 2021-07-22

Bergabunglah dengan penulis buku terlaris Stan Toler saat ia membagikan apa, mengapa, dan bagaimana di balik transformasi yang Anda inginkan. Dengan

buku ini, Anda akan ... melepaskan pikiran dan kebiasaan yang membuat Anda tidak mengalami sukacita setiap hari, mempelajari tujuh pilihan yang dapat Anda lakukan untuk keluar dari kebiasaan dan memiliki sukses yang lebih besar menerapkan rencana untuk memperbaiki pandangan Anda pada tiga area vital dan menaklukkan hal negatif. Setelah kehilangan ayahnya dalam kecelakaan industri saat masih kecil, Toler memahami tentang cara mengatasi tragedi tak terduga dan kenyataan yang mengerikan. Ia dengan lembut akan membimbing Anda melalui proses internal yang dapat mengubah hidup dengan positif termasuk Anda.

Renungan Pagi Edisi November 2022 - Tim Kreatif Bahana 2022-11-14

Renungan Pagi Edisi November 2022

eBahana April 2021 #360 + Renungan Pagi - Tim Redaksi BAHANA 2021-03-26

Renungan Harian Anak e-Kerygma Kidz - Edisi 3 - Renungan KERYGMA

Renungan Harian Anak e-Kerygma Kidz - Edisi 3

Tabloid Reformata Edisi 142 Agustus 2011 - Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2011-08-01

SBU GPIB EDISI AUG & SEPT 2022 - GPIB INDONESIA 2022-07-28

Kita bersyukur dengan situasi nasional terkait dengan melandainya penyebaran Covid-19 dan semakin dibukanya akses untuk beraktivitas di tengah masyarakat termasuk dalam soal peribadahan. Semua pihak sudah berkontribusi dengan maksimal untuk menciptakan kekebalan di tengah masyarakat dan membuka ruang luas bagi beragam kegiatan dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan. Pada bulan Agustus ini, negara dan bangsa kita merayakan hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77. Kita berdoa supaya kesatuan dan persatuan tetap terpelihara dengan baik dan seluruh warga bangsa turut berpartisipasi aktif membangun negara yang kita cintai bersama. Edisi kali ini dengan tema dwiwulan Agustus dan September ialah "Kepemimpinan misioner

dalam budaya digital". Secara khusus jabaran tema pada bulan Agustus ialah "Kepemimpinan yang misioner" dengan turunannya pada minggu ke-1: "Pemimpin kristen yang dapat memimpin dirinya sendiri", minggu ke-2: "Pemimpin kristen yang nasionalis"; minggu ke-3: "Pemimpin kristen yang memerdekakan orang di sekitarnya" dan minggu ke-4: "Pemimpin kristen yang membangun masyarakat di sekitarnya". Untuk tema bulan September ialah "Kepemimpinan yang cakap mengembangkan pelayanan dalam budaya digital" dengan penguraian pada minggu ke-1: "Pemimpin yang visioner"; minggu ke-2: "Pemimpin yang tangguh berselancar di atas arus perkembangan zaman"; minggu ke-3: "Pemimpin yang cakap dan ber hikmat memanfaatkan kemajuan teknologi" dan minggu ke-4: "Pemimpin yang berkarakter adil luhur". Dengan memahami seluruh alur tema maka diharapkan pembaca SBU dapat mengerti semua renungan yang dibaca untuk direnungkan dan diaplikasikan dalam semua bidang tugas pelayanan kita. Redaksi mengucapkan terima kasih pula kepada semua penulis Sabda Bina yang dengan sukacita menyiapkan renungan bagi kebutuhan warga jemaat dan umat Tuhan di berbagai tempat. Kami mengingatkan supaya program Komunitas Baca Alkitab terus dikembangkan di jemaat sebagai hasil keputusan Persidangan Sinode tahunan GPIB. Kami berharap para pembaca Sabda Bina GPIB turut juga mengakses layanan Morning Call dan Night Call GPIB di saluran YouTube GPIB Indonesia. Akhirnya, selamat membaca Alkitab dan merenungkannya untuk kehidupan yang diberkati. Tim Redaksi

SBU GPIB EDISI JUN 2022 - GPIB INDONESIA 2022-05-23

Tema tahunan GPIB: Mengoptimalkan Sinergi Intergenerasional GPIB dengan mengembangkan Kepemimpinan Misioner dalam Konteks Budaya Digital (Efesus 4:11-16) dijabarkan selama bulan Juni dan Juli dengan tema: Pelayanan Kualitatif yang Ditopang oleh Perbendaharaan yang Kuat dan Sehat. Tema yang menegaskan pentingnya pelayanan yang bermutu

disertai dukungan keuangan yang terencana dan tepat sasaran. Secara rinci, tema bulan Juni mengangkat tema: Pelayanan Kualitatif (Pemberdayaan Warga Sidi Jemaat di Pos-Pos PELKES dalam Semangat Kesetaraan di Daerah Kota/ Industri) dan tema bulan Juli : Mengelola Keuangan sebagai Alat Penunjang Pelayanan. Selama dua bulan, para pembaca didorong untuk mempersiapkan diri terlibat dalam pelayanan dan kesaksian gereja dan berkontribusi sesuai berkat yang Tuhan sudah berikan. Bersama semua jemaat GPIB, kita diajak untuk terlibat aktif memberikan dukungan bagi karya pelayanan dan kesaksian di pos-pos pelkes GPIB yang tersebar serta pelayanan bagi masyarakat kota dan industri pada bulan Pelayanan Kesaksian (Pelkes) GPIB selama bulan Juni. Aspek ganda ini mendorong jemaat untuk memberikan dukungan maksimal baik dalam bentuk doa, dana, kunjungan serta perhatian yang terus menerus terhadap pos-pos pelkes dan mereka yang terpinggirkan di kota-kota besar. Kepedulian jemaat-jemaat GPIB merupakan tugas dan tanggung jawab gereja yang terus berlangsung sampai kesudahan zaman. Kita pun bersyukur dalam ibadah untuk pertambahan usia dari pelayanan kategorial PKB dan GP GPIB yang terus menjadi berkat bagi kaum bapak dan generasi muda. Kita turut bersyukur dan bersama mendoakan pelayanan dari YANKES GPIB, YAPENDIK GPIB dan YADIA GPIB di hari syukur ulang tahun mereka supaya makin diberkati dan menjadi berkat bagi banyak orang yang membutuhkan uluran tangan kasih Tuhan. Akhirnya, Redaksi mengucapkan terima kasih bagi semua penulis yang sudah menguraikan kebenaran firman Tuhan bagi warga jemaat GPIB dan semua orang percaya yang setia membaca Sabda Bina Umat. Kami mengajak warga jemaat GPIB untuk juga mengikuti secara rutin layanan Morning Call dan Night Call GPIB pada kanal YouTube GPIB Indonesia serta layanan Radio GPIB yang disiarkan secara digital setiap hari. Semoga bapak, ibu dan saudara semakin bertumbuh dalam kasih karunia

Allah dan tampil menjadi saluran berkat bagi sesama yang membutuhkan bantuan kasih dan berkat rohani. Redaksi *SBU GPIB EDISI DEC 2022 & JAN 2023 - GPIB INDONESIA 2022-12-01*

Segala puji dan hormat bagi Allah Bapa surgawi yang menyertai kita sehingga tiba di penghujung tahun 2022. Pada akhir tahun, kita bersama memasuki minggu-minggu Adven dan merayakan Natal Kristus dengan sukacita dan kegembiraan penuh. Semoga damai Natal memenuhi hati setiap anggota keluarga dan semua saudara seiman sehingga kehidupan kita menjadi bukti terang Tuhan yang selalu bersinar dan siap menyongsong tahun yang baru; tahun kemurahan Allah bagi semua warga jemaat GPIB di mana saja berada. Dalam konteks itu, kita dapat memaknai tema dwi bulan Desember 2022 sd Januari 2023 dengan judul: Keselamatan Allah Membawa Umat Memasuki Masa Depan. Secara khusus, tema bulan Desember 2022: menyukuri karya keselamatan Allah (terpilihnya pemimpin jemaat, pelayanan digital dan pelayanan berbasis kearifan lokal) dengan penjabaran per minggu sbb : (I) Gereja yang peka dalam menyikapi masalah sosial (maupun pelanggaran HAM yang terjadi akibat kegagalan mengendalikan dan menggunakan teknologi); (II) Mensyukuri karya Allah dalam menuntun umat-Nya melewati perubahan zaman; (III) Menghayati dan memaknai kembali kasih Allah dalam peristiwa kelahiran Kristus di era digital dan (IV) Kelahiran Kristus yang merangkul seluruh umat dari masa lalu, kini dan yang akan datang. Selanjutnya, tema bulan Januari 2023 : Kesiapan memasuki masa depan dalam terang Tuhan dengan penjabaran dalam tiap minggu sbb : (I) Terang Tuhan melampaui gemerlap cahaya dunia digital, (II) Menyatakan kehadiran Allah dalam kehidupan melalui ritual-ritual kristiani di era digital, (III) Meneguhkan kehadiran Kristus di tengah dunia melalui simbol-simbol kristiani yang mengalami digitalisasi visual, (IV) Mempersaksikan kehadiran Roh Kudus melalui persekutuan yang terbangun dalam budaya digital dan

konvensional dan untuk minggu (V) Mengidentifikasi perjumpaan dengan Allah dalam ibadah maupun pemberitaan firman secara online l. Kiranya dengan penjelasan tema ini, para pembaca dapat mengerti setiap renungan yang dibaca setiap hari. Dengan mengucap syukur kepada Allah di dalam nama Yesus, Redaksi mengucapkan selamat merayakan Natal Yesus, Tuhan kita pada 25 Desember 2022 dan menyongsong tahun baru, 1 Januari 2023 kepada semua pembaca dan penulis Sabda GPIB. Semoga kasih setia Allah terus berlanjut di masa yang akan datang dan kita tetap melekat kepada Yesus, Pokok Anggur yang Benar. Tuhan Yesus senantiasa melindungi kita dari marabahaya dan Roh Kudus menuntun kita selalu berpengharapan dan bersyukur bersama kaum keluarga dan saudara sepersekutuan kita. Redaksi

Tabloid Reformata Edisi 27 Juni 2005 - Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2005-06-01

Inspirasi Wanita: Kutipan Kesaksian dan Kekuatan - Jenny Lumban Gaol 2021-11-03

Mulanya, pada tahun-tahun berkembangnya GMAHK, para wanita memainkan peranan yang penting. Allah memilih seorang wanita, Ellen G. White untuk membawa inspirasi, nasihat, dan pimpinan perintisan. Pengaruhnya begitu banyak dalam hal spiritualitas, menjaga kesehatan, dan tanggungjawab dalam kehidupan keluarga bahkan karir bagi setiap anggota BWA. Dan sampai saat ini, peranan wanita masih sangat penting, bahkan ditengah-tengah perdebatan tentang kekuasaan dan peran wanita, baik di rumah tangga, rumah ibadah, pekerjaan, dan masyarakat sosial. Pengetahuan sangat penting untuk membekali wanita agar mampu memahami rasionalnya sebelum menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari, sedangkan kemampuan softskill dapat dipelajari dari berbagai pengalaman kehidupan. Untuk dapat siap menjadi sosok wanita yang ideal umumnya, maka penting untuk memahami dirinya sendiri, lingkungannya, orang-orang terdekatnya, konflik yang mungkin akan

dihadapinya, dan pentingnya membangun spiritualitas yang tinggi. Buku ini membahas: Bab 1 Pendahuluan Tanggungjawab Wanita dan Kebutuhannya Bab 2 Wanita Remaja Dewasa (18th- 25th) Bab 3 Wanita Dewasa Muda (25th- 35th) Bab 4 Wanita Dewasa Tua (35th- 40th) Bab 5 Wanita Pra Lansia (50th- 60th) Bab 6 Wanita Lansia Tetap Semangat Berkarya (60th Keatas) Wanita dan Kesehatan Bab 7 Kesehatan Reproduksi Wanita dan Masalahnya Bab 8 Wanita Hamil Sehat Bab 9 Wanita Karir, Rumah Tangga Bahagia Bab 10 Persiapan Masa Lansia Wanita dan Keajaiban Bab 11 Wanita Penyintas Kanker NHL Bab 12 Wanita Penyintas Kanker KGB Bab 13 Wanita Penyintas Kanker Darah Wanita dan Konflik Bab 14 Menentukan Pasangan Hidup Bab 15 Hubungan Suami Istri Bab 16 Single Parent: Widowhood Bab 17 Apa Single Itu Pilihan? Bab 18 Wanita dan Sosial Wanita dan Pertumbuhan Spiritual Bab 19 Senang Berdoa Bab 20 Senang Baca Alkitab Bab 21 Senang Berbakti Bab 22 Senang Berbuat Baik Bab 23 Senang Bersaksi

Penggandaan Murid-Murid - Waylon B. Moore 2018-12-10

Buku Penggandaan Murid-Murid memberikan petunjuk-petunjuk praktis bagi para pendeta dan orang awam untuk memulai pelayanan pemuridan dalam gereja mereka. Buku ini membicarakan tindak lanjut dan pertumbuhan orang-orang yang belum menjadi Kristen, dan juga cara melatih mereka untuk menjadi pemimpin yang akan melanjutkan proses pemuridan. Daftar Isi Prakata Kata Pengantar Pernyataan Terima Kasih BAGIAN SATU ? TANTANGANNYA: MENJANGKAU DUNIA 1 Saudara Dapat Melipatgandakan Diri Melalui Orang Lain BAGIAN KEDUA ? METODENYA: MELIPATGANDAKAN MURID-MURID 2 Arti Kemuridan 3 Mengapa Membina Murid 4 Contoh-contoh dalam Alkitab Mengenai Pelipatgandaan Rohani 5 Di mana Pemuridan Dimulai BAGIAN KETIGA ? PROSESNYA: BAGAIMANA MEMBINA MURID-MURID YANG BERLIPATGANDA 6 Sifat-sifat Rohani dari Orang yang Melipatgandakan

Murid 7 Memiliki Hati Seorang Hamba 8
Hadir Bersama Murid 9 Memiliki Hati
Orang Tua 10 Jadilah Seorang Penganjur
BAGIAN KEEMPAT ? PRAKTEKNYA:
MULAILAH SEKARANG 11 Memilih Calon
Pemimpin yang Berlipatganda 12 Mulailah
dalam Gereja Saudara Sekarang Ini 13
Setiap Orang Dapat Berlipat Ganda
Tambah

Renungan Pagi Edisi Desember 2022 -
Tim Kreatif Bahana 2022-12-01

-
**eBahana Maret 2021 #359 + Renungan
Pagi** - Tim Redaksi BAHANA 2021-02-23

Dari Kuntum Menjadi Bunga 3 - Ibnu
Basyar 2020-04-24

Hidup adalah jejak-jejak kisah yang
bertebaran di muka bumi. Beragam kisah
yang saling berkelindan untuk diambil
hikmah dan pelajaran. Kisah-kisah yang
akan mengayakan jiwa dan khazanah
pengetahuan kita. Buku Dari Kuntum
Menjadi Bunga merupakan seri kisah
inspirasi yang memuat cuplikan dari
beragam kisah yang terserak yang
dikumpulkan. Kisah-kisah yang mampu
menggelorakan semangat keimanan,
melembutkan hati, dan menumbuhkan
kecintaan terhadap kebaikan.

Renungan Pagi Edisi Oktober 2022 -
Tim Redaksi Bahana 2022-10-06
Renungan Pagi Edisi Oktober 2022
Renungan Malam Edisi Desember 2022 -
Tim Kreatif Bahana 2022-12-01

Renungan Pagi Edisi September 2022 - Tim
Redaksi Bahana 2022-10-06

Renungan Pagi Edisi September 2022

**Percikan Hati Nurani, Sebuah
Renungan** -

Renungan Harian® Remaja - Tim Penulis
RH 2022-02-01

Renungan Harian® mengenal, mengasihi,
dan memuliakan Tuhan setiap hari

Renungan Wanita Jilid 4 - Tim Suara Injil
2022-03-24

Renungan Wanita Jilid 4 - 30 Hari Makin
Peka dan Taat Pada Firman Tuhan,
merupakan satu dari 12 jilid Buku

Renungan khusus Wanita yang akan
diterbitkan. Sebagai Wanita yang beriman
kepada Kristus, mari kita terus belajar
untuk mengerti dan mentaati kehendak
Tuhan. Ada berkat, sukacita, dan
kebahagiaan yang kita alami saat kita terus
tinggal dalam kebenaran firman-Nya.

Renungan Malam Edisi November 2022
- Tim Kreatif Bahana 2022-11-14
Renungan Malam Edisi November 2022
SBU GPIB EDISI APR 2022 - GPIB
INDONESIA 2022-03-24

Puji syukur kepada Allah Tritunggal yang
telah memimpin dan menyertai pelaksanaan
Persidangan Sinode Tahunan (PST) GPIB
Tahun 2022 dengan baik dan lancar. Tema
tahunan yang telah ditetapkan untuk arah
pelayanan dan program kerja bulan April
2022 s.d Maret 2023, yaitu
“Mengoptimalkan Sinergi Intergenerasional
GPIB dengan Mengembangkan
Kepemimpinan Misioner dalam Konteks
Budaya Digital” (Efesus 4:11-16).

Pendalaman tema tersebut dijabarkan
dalam sabda-sabda bina yang membimbing
para pelayan dan warga jemaat, ketika
mengimplementasikannya di kehidupan
sehari-hari. Adapun tema sabda bina untuk
dwiwulan April - Mei 2022 adalah
Manunggal dalam Karya dan Pelayanan.
Sedangkan Tema bulanan bulan April 2022,
yaitu Allah Tritunggal Manunggal dalam
Karya Keselamatan. Tema Minggu pertama:
Allah Tritunggal yang adil dalam cara kerja-
Nya. Tema Minggu kedua: Allah Bapa dan
Kristus manunggal dalam karya. Tema
Minggu ketiga: Kristus dan Roh Kudus
manunggal dalam karya. Tema Minggu
keempat: Roh Kudus dan Allah Bapa
manunggal dalam karya. Selanjutnya, Tema
bulanan bulan Mei 2022 ialah Kesiapan
Warga Sidi untuk Mengambil bagian dalam
Pelayanan. Tema Minggu pertama:
Gembala yang baik mengenal domba-
dombanya (terkait latar belakang keluarga).
Tema Minggu kedua: Gembala yang baik
mengetahui domba-dombanya (terkait latar
belakang pendidikan). Tema Minggu ketiga:
Gembala yang baik mengenal domba-
dombanya (terkait latar belakang pelayanan
di gereja). Tema Minggu keempat: Gembala

yang baik mengenal domba-dombanya (terkait latar belakang pergaulan di masyarakat). Tema Minggu kelima: Merayakan keragaman dalam jati diri Gereja yang esa, baik secara individu maupun komunal. Kami berterimakasih kepada para penulis yang telah mengulas tema-tema tersebut dengan dasar Firman Allah ke dalam Sabda Guna Darma dan Sabda Guna Krida yang menjadi acuan bagi para presbiter GPIB, ketika melaksanakan Pelayanan Firman di tengah-tengah jemaat. Allah Tritunggal memberkati senantiasa kerja layan para penulis dan presbiter dengan kuat kuasa-Nya. Marilah kita terus bersinergi untuk melayani, bersekutu dan bersaksi dengan mengembangkan kepemimpinan misioner, khususnya dalam konteks budaya digital saat ini. Immanuel. Tim Redaksi
Renungan Malam Edisi Januari 2023 - Tim Kreatif Bahana 2023-01-02

Tabloid Reformata Edisi 51 Januari Minggu I 2007 - Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA)

Jangan berhenti bermimpi - Samuel H. Tirtamihardja 2001
Developing leadership in business and Christian life in Indonesia; collected articles.

Mata Paling Biru - Toni Morrison
Mata Paling Biru adalah novel pertama Toni Morrison, sebuah buku yang dipuji karena kekayaan bahasa dan kejelasan visinya. Dengan latar belakang kota Lorain, Ohio, yang merupakan kota kelahiran dan masa kanak-kanak sang pengarang, novel ini bercerita tentang seorang gadis cilik sebelas tahun, kulit hitam, bernama Pecola Breedlove. Pecola berdoa agar matanya berubah menjadi biru supaya cantik dan disayang sebagaimana anak-anak kulit putih Amerika yang berambut blonde dan bermata biru. Pada musim gugur 1941, tahun ketika bunga marigold tak tumbuh di kebun keluarga Breedlove, kehidupan Pecola memang benar-benar berubah—dengan cara-cara yang menyakitkan dan menghancurkan. *

“Begitu sarat dengan luka dan keajaiban sehingga novel ini menjadi puisi.” —New York Times “Novelis terbaik zaman kita.” —Vogue

eBahana Januari 2021 #357 + Renungan Pagi - Tim Redaksi BAHANA 2021-01-08
Ketidakpastian yang diakibatkan oleh pandemi terus terbawa hingga akhir 2020 dan awal 2021. Pandemi yang belum selesai dan bayangan resesi masih menjadi warna bagi semua umat Tuhan saat menyongsong 2021. Desperate society, sebuah istilah keren yang disematkan bagi mereka yang merasa putus asa dengan zaman ini, mulai bermunculan. Benar, ketidakpastian ini membuat orang putus asa. Bahana Januari 2021 ini berusaha menyatukan suara para gembala dari berbagai denominasi. Tujuannya adalah agar umat Tuhan memiliki banyak bekal mengarungi 2021 dan menyelesaikan 2021 dengan gilang gemilang.

Renungan Pagi Edisi April 2023 - Redaksi Bahana 2023-03-16

Hari-Hari Berharga Bersama Tuhan - Kumalawaty Sundari 2022-06-07
Kesibukan tanpa henti sepanjang hari seringkali mengakibatkan kita tidak lagi merasakan kehadiran Tuhan kecuali hanya ketika kita beribadah di gereja, padahal Allah yang peduli dalam segala yang kita lakukan itulah yang kita perlukan agar hari-hari kita terasa penuh dan tidak membebani kita. Ketika kebanyakan orang hanya merasakan keletihan yang amat sangat saat malam hari, kita yang merindukan Tuhan, jiwanya sungguh akan disegarkan oleh terang firman-Nya sehingga waktu malam menjadi sangat berkesan dan dapat membawa kita lebih dekat kepada-Nya. Buku "Hari-Hari Berharga Bersama Tuhan 366 Renungan Yang Menjadikan Malam Anda Sebuah Momen Di Hadirat-Nya" merupakan renungan sepanjang tahun yang dapat memberikan energi bagi Anda yang jiwanya letih lesu saat malam tiba sehingga keesokan harinya Anda dapat bangun dengan perasaan sukacita karena penjagaan Tuhan yang nyata sepanjang

malam menjadikan Anda terlepas dari segala kekuatiran.

Renungan pribadi dalam rangkuman 5000 mutiara hikmah - Kamaruddin Baso 1990
International quotations.

78 Inspirasi tentang Iman - Sidik Nugroho 2023-01-11

Renungan-renungan kristiani di buku 78 Inspirasi tentang Iman ini adalah tentang kepercayaan pada keberadaan, perlindungan, janji, dan penyertaan Tuhan. Kepercayaan itu juga yang menerbitkan keyakinan akan adanya masa depan yang

lebih baik. Pendek kata, iman di sini dikaitkan dengan Tuhan dan campur tangan-Nya dalam menenun kehidupan. Selamat membaca.

Renungan Harian® - Tim Penulis RH
2019-01-01

Renungan Harian® mengenal, mengasihi, dan memuliakan Tuhan setiap hari Edisi Tahunan XI - Bundel 2018

Renungan - Taruni

Renungan Harian

Daun berserakan - Palgunadi Tatit Setyawan 2004